
        Les adverbes en -ent -emment -amment
À partir d’un adjectif on peut former un adverbe, celui-ci se termine par le 
son [B] mais il peut s’écrire de 3 façons différentes :

          On met 1 m.
Si on n’entend  pas le son 
[a].

                                      On met 2 m.
                                  Si on entend [a]

L’adverbe se finit juste par 
-ent. 

On  écrit  -amment  si 
l’adjectif se finit par -ant.

On  écrit  -emment  si 
l’adjectif se finit par -ent.

profondément méchamment patiemment

lourdement bruyamment prudemment

légèrement étonnamment fréquemment

vraiment constamment différemment

doucement intelligemment

gentiment

Pour former l’adverbe on se sert du féminin :
doux : douce : doucement
réel : réelle : réellement
attention à
gentil : gentille : gentiment


